

LAS VOCES DE LA TRANSPARENCIA



AVANCES Y LOGROS EN LA IMPLEMENTACIÓN DE LA ESTRATEGIA INSTITUCIONAL PARA LA TRANSPARENCIA "CONMIGO SÍ ES"

La Estrategia Institucional para la Transparencia "Conmigo Sí es" responde a la Política Pública Distrital de Transparencia, Integridad y No Tolerancia con la Corrupción (PPTINTC) y es el resultado de la efectiva articulación y colaboración entre actores y participantes de las áreas y dependencias de la SDIS.

Un esfuerzo conjunto que promueve la cultura ciudadana y el cuidado de lo público desde la primera infancia hasta la vejez, en escenarios de diálogo, construcción colectiva, reflexión y formación que permite la conexión entre la construcción de ciudadanía y la prevención de la corrupción.



La estrategia además se enfocó en el desarrollo de iniciativas innovadoras para facilitar y mejorar el acceso a la información de la entidad, un paso crucial para el fortalecimiento de la transparencia y la consolidación de la confianza de la ciudadanía en los asuntos públicos.



CLICK EN EL ROBOT PARA ACCEDER A LA
CARTILLA INSTITUCIONAL PARA LA TRANSPARENCIA
¡CONMIGO SÍ ES!

LAS VOCES DE LA TRANSPARENCIA



Se logró promover la cultura ciudadana en los niños y las niñas de los niveles de párvulos desarrollando valores cívicos como el respeto por los demás, por su entorno permitiendo construir una sociedad más justa, equitativa y de cuidado desde temprana edad. Por ejemplo, cuando los niños a través de experiencias pedagógicas conocieron los diferentes espacios públicos de la ciudad identificando su función y el cuidado de los mismos.

A diario les cuentan a sus familias todo lo que hacen dentro de las rutinas del jardín y las actividades que se realizan, si se generan cambios, pues ellos replican la información a sus familias. Cuando ven comportamientos inapropiados en los espacios públicos, argumentan y justifican por qué no se deben hacer dichas acciones y así mismo proponen.



Tuvimos la oportunidad de brindarles a los niños y niñas estrategias para que sean más autónomos, para cuidar de sí mismos, del otro y de lo público, la participación, la expresión, el dialogo y la reflexión permitieron una transformación en sus comportamientos basados en los acuerdos establecidos por el bien común.

Las experiencias pedagógicas siempre se implementan teniendo en cuenta el proyecto pedagógico ejecutamos con las niñas y los niños las diversas experiencias siempre fomentado el respeto, el cuidado del material, también se concientiza a las familias que implementen con las niñas y los niños, el respeto, cuidado del otro y también los bienes públicos.

"promovemos una sociedad inclusiva, donde se fomente el cuidado de los demás y se respeten las diferencias individuales."

Talento humano - Jardines Infantiles, Centros Amar, Centros Proteger